

Sueños cumplidos



ELENA ROSA

La trayectoria vital y profesional de la **diseñadora de moda ciudarrealeña Carmen Cambro-nero (Carmen Alba)** es un ejemplo de cómo **los sueños pueden acabar haciéndose realidad**. En la vida –qué les voy a contar– nadie regala nada y ella lo sabe por experiencia propia. En el reportaje que abre Lanza esta semana, **Fran Solís (con fotos de Clara Manzano)** nos cuenta cómo, ya desde niña, **Carmen soñaba con convertirse en una diseñadora profesional** y para ello empezó vistiendo a sus muñecas con sus primeros diseños. **Si a la ilusión infantil se unen la sólida formación que vino después y, por supuesto, una generosa dosis de talento, los sueños terminan por aparecer al alcance de la mano**. La trayectoria de Carmen ha seguido el guión de quienes llegan a su destino sin apartarse del camino que se han trazado: formación, tesón, empeño y, también, saber aprovechar las oportunidades que se presentan en la vida, a veces del modo más inesperado. **Tras un largo periplo profesional por España, los frutos de su trabajo pueden verse en su tienda en el centro de Ciudad Real, abierta en 2011. Carmen Alba: un ejemplo de esfuerzo justamente recompensado.**

Otra historia para enmarcar es la de Elisabeth Zaragoza –cocinera de profesión– y su familia. Ellos han sido los elegidos –entre 1.500 aspirantes– para reabrir el bar de Caracuel de Calatrava tras responder al llamamiento hecho por el ayuntamiento y su proyecto **Repuebla Caracuel**. Procedentes de la Comunidad Valenciana, los cinco miembros de la familia son los nuevos vecinos de este pequeño pueblo de la provincia de Ciudad Real, al que han llegado con las ideas muy claras. **Elisabeth le cuenta a Belén Rodríguez y a la cámara de J. Jurado que han venido no sólo en busca de trabajo, sino también de un lugar agradable, hermoso y tranquilo donde sus hijos crezcan de un modo menos tenso y estresante que en el cinturón industrial de Valencia**. De momento, el bar de Caracuel ya no es solo eso, ahora también es una arrocería llamada ‘El buen yantar’, a la que el boca-oreja atrae cada vez a más clientes. **Otro sueño cumplido con la valentía y la determinación de quienes buscan una vida mejor para ellos y los suyos.**

También se puede considerar como un sueño cumplido el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha. El 21 de julio se han cumplido 40 años de la primera reunión que se celebró para empezar a fraguar este documento fundamental para entender la historia reciente de nuestra región. Aquel encuentro tuvo lugar en el parador de turismo de Manzanares y uno de sus protagonistas fue Francisco Javier Martín del Burgo, que luego sería diputado en las primeras cortes autonómicas, presidente de la Diputación y diputado nacional. **Martín del Burgo cuenta a Noemí Velasco (con fotos de J. Jurado) en el reportaje que Lanza ofrece en este número, la ilusión y la esperanza con la que toda una generación de jóvenes políticos y de ciudadanos en general afrontaron la construcción desde los cimientos de una comunidad capaz de decidir por sí misma sus prioridades.**

En la sección de Deportes **Raúl Fernández nos cuenta cómo vive el futbolista bolañego Fran García el ascenso a Primera División de su equipo, el Rayo Vallecano, logrado hace poco más de un mes**. Sin duda, el lateral izquierdo de Bolaños ha conseguido vivir con sus compañeros un auténtico sueño: volver a la división de oro del fútbol español, la que su incansable afición considera como suya.

También en este número pueden encontrar interesantes reportajes en **El Campo**, donde **Julia Yébenes (con fotos de Elena Rosa) informa sobre el mercado de la paja**. Y nuestras secciones habituales de opinión, motor, etc.

Que tengan una agradable lectura.

Carlos M. de Luna

Carlos Muñoz de Luna
Adjunto a la dirección de Lanza